

LA GAZETTE d'ESCOUSSANS



ESCOUSSANS SUR PANNEAUPOCKET

- Pour recevoir les alertes importantes qui touchent notre commune (inondation, routes barrées...)
- Pour partager les informations communales.

Comment télécharger cette application ?

<https://mairie-escoussans.jimdo.com/la-mairie/passer-sur-panneaupocket/>



LE MOT DU MAIRE

Début juillet, nous avons retrouvé un peu de ce lien social qui nous a tant manqué autour d'une rencontre studieuse et gourmande avec les aînés d'Escoussans et d'Omet.

Hélas, il n'était pas encore possible de se réunir à une plus grande échelle et la fête annuelle, tant attendue, a dû être annulée.

Enfin, fin août, Escoussans a de nouveau vibré et s'est animé.

Les escoussanaïses et escoussanais se sont mobilisés pour réaliser les terrains de pétanque. En deux jours, avec beaucoup de travail et de plaisir partagés, le terrain agricole a fait place à une superbe esplanade.

Lors d'une émouvante manifestation, nous avons célébré les 100 ans de notre doyen, monsieur Francis Menguin.

Et Cerise sur le gâteau, le comité des fêtes a organisé, en ce début d'automne, une « petite fête », digne d'une grande.

Escoussans renoue avec le goût de la fête et du vivre ensemble.

Catherine Bertin

1921

100 ANS de notre doyen

2021



Escoussans a célébré les 100 ANS de monsieur Francis Menguin le 19 septembre 2021

Entouré de sa famille et de ses proches et de nombreux escoussanais de tous âges, notre doyen a participé à cette cérémonie avec enthousiasme, se prêtant volontiers à de nombreuses photos.



JOYEUX ANNIVERSAIRE !!!



NOTRE DOSSIER :

LA RENCONTRE DU VENDREDI 2 JUILLET 2021, UNE PREMIERE !

Catherine BERTIN, Laurence DOS SANTOS, Nathalie FAUGERE, Céline MILLET

L'Habitat des possibles, c'est quoi ? C'est une association qui accompagne les communes rurales à la création d'habitats partagés pour les retraités. L'idée de ces rencontres est née de l'écoute attentive des retraités et des acteurs locaux avec lesquels les membres de l'association sont en lien. Dans le contexte de la crise sanitaire, chacun s'est questionné sur la façon d'entretenir les liens. Alors de belles initiatives solidaires ont émergé, **telle la rencontre du 2 juillet 2021 à Escoussans.**



Cette rencontre, conviviale et authentiquement participative a été organisée pour les habitants des communes d'Escoussans et d'Omet, par l'association Habitats des possibles, les Maires d'Escoussans et Omet, le Pôle social et familial de la Communauté de commune Convergence Garonne, avec le soutien du département de la Gironde, dans le cadre d'un financement « Initiatives locales du développement social », elle a réuni, autour des bénévoles et élus des deux communes, près de 30 retraités.

L'après-midi s'est déroulée de manière très agréable, mais très studieuse. Chacun a pu exprimer son ressenti sur toutes les contraintes dues à la crise sanitaire (confinement, déplacement, gestes barrières, isolement...) et partager le plaisir de se retrouver.



Chaque groupe de travail a fait émerger ses attentes et ses envies pour favoriser et rétablir le lien social.

Il y avait bien sûr un petit goûter largement apprécié ! Il faut souligner la forte participation des pâtissières et pâtissiers (A ce sujet, des plats sont restés, n'hésitez pas à nous les réclamer en mairie).



Beaucoup de vos idées sont à explorer et certaines restent simples à mettre en œuvre, **pour réveiller la vie locale :**

- Créer des après-midi jeux autour d'un goûter
- Organiser des sorties sur une après-midi (ex. cinéma, culture, sortie ile Raymond),
- Créer des moments conviviaux pour retrouver le lien entre générations
- Organiser une sortie sur une journée ou deux (en lien avec les associations)

Nous saluons la forte mobilisation de nos retraités escoussanais et nous espérons vous retrouver aussi nombreux pour un nouveau moment de partage.

REVEILLONS LA VIE LOCALE A ESCOUSSANS !

A VOS AGENDAS

Pour répondre à l'envie de nos aînés et « réveiller la vie locale », le conseil municipal propose une après-midi jeux et distraction autour d'un goûter :

le mercredi 20 octobre 2021 à 15h00.

♣ Jeux de société (scrabble, jeux de carte, domino, Dame, jeu de l'oie, petits chevaux, Echec...)

♠ Passe-temps à partager (tricot, recettes, astuces, conseils jardinage....)

♥ Et pâtisseries...

Seront les bienvenu(e)s !

Nous espérons vous retrouver aussi nombreux pour ce moment de partage et de convivialité !!!

Pour faciliter l'organisation, nous vous remercions de bien vouloir confirmer votre présence auprès des élèves :

Laurence Dos Santos au 06.83.04.39.13 ou Céline Millet au 06.47.18.19.66



ALICIA, JEUNE SAPEUR POMPIER



La commune d'Escoussans a l'occasion de mettre à l'honneur une jeune fille de notre village, **Alicia Faugère**, qui a brillamment réussi, du haut de ses 13 ans, son entrée à la formation des **Jeunes Sapeurs Pompiers de Créon (JSP)**.

A ce titre, elle représente une fierté pour sa famille et tout un village.

Nous la félicitons et lui souhaitons une très bonne réussite pour la suite ...



EN SAVOIR PLUS : DEVENIR JEUNE SAPEUR POMPIER

Discipline, civisme et solidarité sont les valeurs inculquées dans cet apprentissage. A travers les 37 sections que compte le département de la Gironde, venez vous initier au secourisme, à la lutte contre l'incendie, au sport...

<https://www.pompiers.fr/grand-public/devenir-sapeur-pompier/devenir-jeune-sapeur-pompier>

Octobre 2021

ACTU ESCOUSSANS

AMENAGEMENT TERRAIN DE PETANQUE



Depuis quelques semaines, élus, membres des associations, habitants bénévoles ont travaillé à la préparation du terrain à l'arrière de la Mairie pour aménager des terrains de pétanque.

Du terrassement à l'achat des matériaux, nous étions prêts ! Les **28 et 29 août dernier** constituaient l'aboutissement de ce chantier participatif.

Dès le vendredi matin, en état d'éveil, les élus ont réceptionné des semi-remorques qui ont déposé des montagnes de calcaire ; l'arrière de la Mairie prenait, en début d'après-midi, des allures de carrière !

Le samedi matin, c'était l'effervescence : tracteurs, remorques, engins, rouleau, pelles, râtaux ; dans un esprit de partage et de solidarité, plus d'une vingtaine d'Escoussanaises et d'Escoussanais de tous âges se sont relayés, sous un soleil de plomb, pour étendre les 180 tonnes de calcaire avec une énergie communicative !

En fin de journée, malgré la chaleur et la fatigue, tous étaient heureux du résultat : les allures de carrière ont laissé la place à un terrain plat et blanc éblouissant sous le soleil !

Comme il se doit à Escoussans, cette journée s'est achevée autour d'un repas convivial accompagné de musique et d'un petit Karaoké improvisé par le Comité des fêtes.

Dimanche matin, nous étions tous au rendez-vous et le soleil aussi ! Notre objectif, étaler et compacter 30 tonnes de sable avant la fin de la journée !

A midi, une agréable surprise nous a apporté du réconfort : huîtres, vin blanc et autres attentions ont atténué la fatigue et booster notre motivation !

En fin de journée et de week-end, notre objectif était atteint, le terrain était prêt !

Bravo et un grand merci à tous !



Retrouvez les photos du chantier sur le site internet :

<https://mairie-escoussans.jimdofree.com/>

